

PRESSEMITTEILUNG

Regionalmarketing Oberpfalz

Neumarkt in der Oberpfalz, August 2006

„Wir helfen bei der Sicherung Ihres geistigen Eigentums.“

Regionalmarketing Oberpfalz kürt Patentanwaltskanzlei Schneider zum Unternehmen des Monats

Für Macher, Tüftler und schlaue Köpfe bietet Patentanwalt Andreas Schneider und sein Team eine Rund-um-Betreuung an: Von der ersten Beratung über die Anmeldung von Schutzrechten (Marke, Geschmacksmuster, Gebrauchsmuster und Patent) bis hin zur Verfolgung von Plagiaten - die Neumarkter Kanzlei ist als „Stabsstelle außer Haus“ Anlaufpunkt für zahlreiche innovative Unternehmen aus der Oberpfalz und darüber hinaus. Daneben engagiert sich der Patentanwalt für Existenzgründer genauso wie für Jugendliche mit spannenden und innovativen Ideen.

Für den wirtschaftlichen Erfolg eines Unternehmens ist es besonders wichtig, die eigenen Ideen rechtlich abzusichern. Da in Deutschland das Prinzip der Nachahmungsfreiheit gilt, könnten Mitbewerber sonst alles nachahmen, ohne Kosten für eigene Entwicklungen aufbringen zu müssen. Technische Innovationen, einprägsames Design oder originelle Namen kann man durch die Registrierung „Gewerblicher Schutzrechte“ wie Marken, Geschmacksmuster, Gebrauchsmuster und Patente sichern. Es besteht dann die Möglichkeit, unerlaubte Nachahmungen der Erfindung, der geschützten Marke oder des Designs zu verbieten. Durch ein solches Alleinstellungsmerkmal erhält der Schutzrechtsinhaber einen entscheidenden Wettbewerbsvorteil.

Anlaufstelle in diesen Fragen ist für viele Oberpfälzer Unternehmen die ausschließlich auf Marken- und Patentrecht spezialisierte Neumarkter Patentanwaltskanzlei Schneider. Patentanwalt Andreas Schneider und sein Team betreuen vorwiegend kleine und mittelständische Unternehmen. Dabei übernimmt die Kanzlei für die Unternehmen oft die Funktion einer „Stabsstelle außer Haus“. Aber auch namhafte Großunternehmen aus dem In- und Ausland und Privatpersonen nehmen die Dienstleistungen der Neumarkter Kanzlei in Anspruch.

Patentanwalt Schneider eröffnete die Kanzlei am Standort Neumarkt im Sommer 2004. Zuvor arbeitete der studierte Diplom-Physiker, der bereits seit 1997 auf dem Gebiet des gewerblichen Rechtsschutzes tätig ist, für einen internationalen Konzern sowie Kanzleien in München und Nürnberg. „Die Entscheidung für Neumarkt fiel leicht, da Stadt und Region über eine gesunde und zukunftsfähige Wirtschaftsstruktur verfügen“, erklärt er. „Eine solide Mandantenbasis und ein überdurchschnittliches Wachstum bestätigen die damalige Entscheidung.“ Unterstützt wird der 35-jährige Kanzleigründer von drei hochqualifizierten Mitarbeitern vor Ort, die mit Hilfe modernster Kanzleisoftware eine professionelle Schutzrechtsverwaltung sicherstellen und für einen reibungslosen Geschäftsablauf sorgen. Darüber hinaus arbeitet die Kanzlei mit Patentingenieuren unterschiedlicher Fachrichtungen zusammen, wodurch eine fachkundige Betreuung auf praktisch sämtlichen technischen Gebieten garantiert ist.

Ihren Mandanten bietet die Kanzlei ein breit gefächertes Leistungsspektrum. Dieses umfasst die Erlangung von Marken, Geschmacksmustern, Patenten und Gebrauchsmustern im In- und Ausland ebenso wie die Verteidigung und Durchsetzung dieser Schutzrechte gegenüber Dritten. Darüber hinaus berät Patentanwalt Schneider zu Lizenz-, Übertragungs-, Zusammenarbeits- und Geheimhaltungsverträgen sowie zu Fragen des Arbeitnehmererfindungsrechts. Die Prüfung und Bewertung bestehender Schutzrechte sowie die Durchführung von Schutzrechtsüberwachungen und Recherchen runden das Dienstleistungsangebot der Kanzlei ab.

Patentanwalt Schneider vertritt die Interessen seiner Mandanten vor dem Deutschen Patent- und Markenamt, dem Europäischen Patentamt, dem Europäischen Markenamt (HABM), der Weltorganisation für geistiges Eigentum, dem Bundessortenamt und dem Bundespatentgericht sowie in Verletzungsfällen in Zusammenarbeit mit erfahrenen Rechtsanwälten auch an Landgerichten und Oberlandesgerichten. „Mit internationalen Kontakten in alle führenden Industrieländer können wir Schutzrechtsanmeldungen weltweit durchführen und Schutzrechte auch im Ausland gegenüber Nachahmern durchsetzen“, so Schneider.

Ganz besonders setzt sich die Patentanwaltskanzlei für die Betreuung von Existenzgründern und jungen Unternehmen ein. Hierzu finden regelmäßig Informationstage statt, an denen Fragen zu gewerblichen Schutzrechten beantwortet und bereits vorhandene Schutzrechte bewertet werden. Patentanwalt Schneider unterstützt darüber hinaus das Gründungsspiel "Ideen machen Schule" des Hans-Lindner-Instituts sowie die Businessplanwettbewerbe "Netzwerk Nordbayern" und "future-SAX" als ehrenamtlicher Gutachter.

Im Rahmen des „Jugend forscht“-Regionalwettbewerbs Oberpfalz vergibt die Kanzlei regelmäßig einen Sonderpreis in Form einer Patentanmeldung für die überzeugendste patentfähige Idee. „Häufig ist eine wirtschaftliche Verwertung einer ungeschützten Idee nicht möglich, da Konkurrenten die Idee nachahmen. Der Schutz durch ein Patent ist jedoch für die Jugendlichen meist nicht erschwinglich. Um hier Abhilfe zu schaffen, ist die Idee des Sonderpreises entstanden“, so Patentanwalt Schneider, der damit junge Forscher und Tüftler motivieren will.

Aber nicht nur die „Jugend forscht“-Teilnehmer möchte Patentanwalt Schneider besonders unterstützen. So erhalten junge Unternehmen und Existenzgründer Sonderkonditionen bei der Anmeldung von Patenten und Gebrauchsmustern.

Alles in allem bietet die Patentanwaltskanzlei Schneider ihren Mandaten eine umfassende und fachkundige Betreuung, individuelle und praxisnahe Lösungen sowie ein effizientes Kostenmanagement.

Kontakt:

Patentanwaltskanzlei Schneider
Oberer Markt 26
92318 Neumarkt in der Oberpfalz
www.schneiderpatent.com

Ansprechpartner für die Presse:

Regionalmarketing Oberpfalz
in Ostbayern e.V.
Nicole Stelzle
Emmeramsplatz 8
93047 Regensburg
im Hause der Regierung der Oberpfalz

Telefon: 0941 5680 350
Telefax: 0941 5680 399
E-Mail: nicole.stelzle@oberpfalz.de
Internet: www.oberpfalz.de

PRESSEMITTEILUNG